## 関西支部だより

信土会会員の皆様には、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。さて、関西支部より活動報告をさせていただきます。

去る6月25日、「第20回 関西支部総会」を神戸市にて開催しました。平成22年2月以降、6年ぶりの開催となっていまいましたこと、会員の皆さまに改めてお詫び申し上げます。

総会には、大学から豊田先生にご出席を賜り、S38卒から H25卒までの総勢 44名にご参加いただきました。

まず、総会については、今回、支部長を藤田(S40 卒)から川北 (S57 卒)に交代することを決定しました。

懇親会では、豊田先生から大学の近況を報告いただいたほか、兵庫県が事務局を担当したこともあり、「兵庫県の社会基盤整備の取組み」と、「(公財)兵庫県まちづくり技術センターの事業」について、福永 (H7卒)、速水(S57卒)から紹介するなど、盛況のうちに会を終えることができました。

今回、平成卒の出席が少なかったため、会員各位におかれましては、次回総会の案内が届きましたら、 お誘いあわせのうえ積極的にお声かけをいただきますよう、お願いいたします。

最後になりましたが、会員のみなさまのご多幸をお祈り申し上げます。

(H6 卒 三木、H7 卒 福永)



